

El Alcalde de A Coruña

A Coruña, 9 de septiembre de 2015

D. Rubén Bartolomé González
Presidente
Alcoa España

Estimado Presidente

En la tarde de ayer me reuní con los/as representantes de los/as trabajadores/as de la factoría que Alcoa tiene en A Coruña.

Desde hace muchos años y bajo diversas titularidades empresariales la producción de aluminio es parte esencial del tejido industrial de esta Ciudad y la intención de los/as trabajadores/as, del Gobierno Municipal y de la sociedad coruñesa es que se mantenga.

En los últimos tiempos se han puesto de manifiesto una serie de factores extraños a la capacidad productora de la factoría y de las personas que en ella trabajan. A causa de ellos estas personas viven una insoportable incertidumbre acerca de su futuro y sienten la impotencia de no poder controlar esos factores de los que depende su vida y la de sus familias. También perciben que la empresa a la que han dedicado muchos años de esfuerzo y compromiso leal y entregado, no les responde con la transparencia y claridad que sin duda merecen e incluso tienen la impresión de ser utilizados como moneda de cambio en un juego de intereses cruzados en el que no tienen nada que ganar; pero, intuyen, van a salir como perdedores.

Cuando, como ayer, acuden al Gobierno de España, a la Xunta o al Ayuntamiento, esperando que, como guardianes del interés general, les den una respuesta y les ayuden en sus justas peticiones, estos no pueden permanecer impasibles y tienen la responsabilidad de cumplir sus obligaciones. La primera de ellas es velar porque se respeten los derechos de los ciudadanos.

El Alcalde de A Coruña

Desde luego el Ayuntamiento de A Coruña que como Alcalde presido, va a adoptar una posición firme y decidida en la defensa de los puestos de trabajo y del tejido industrial de la Ciudad. Colaboraremos francamente con las empresas que quieran invertir en la Ciudad y que asuman la responsabilidad social que les incumbe respecto a las personas que trabajan en ellas. Con el mismo vigor y utilizando todos los instrumentos que la ley pone en nuestras manos, defenderemos los intereses generales entre los que se sitúa en lugar preferente la defensa de los derechos de los trabajadores.

Para tratar de este trascendental asunto tengo un gran interés en reunirme con usted y con el Director de ALCOA INESPAL CORUÑA, S.L.

Estoy seguro que un planteamiento franco y directo de la situación será beneficioso para ambas partes. Espero su respuesta positiva para fijar los pormenores de dicho encuentro.

Tanto por parte del Gobierno Municipal como por parte de los trabajadores, se apreciaría de forma muy positiva que la Empresa ayude a cambiar la actual situación en la que parecen cerrarse vías de solución del problema. Para ello, sería muy conveniente que Alcoa se pronuncie de forma pública manifestando su voluntad de mantener la actividad industrial y el empleo.

Reciba un saludo



Xulio Ferreiro Baamonde